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年我省共有
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家企业通过多

种方式在境外实现上市!请问政府部门将采取

哪些措施"推动企业通过上市融资"更加有效

地解决企业在发展中面临的资金问题"实现企

业更好更快发展#

省委常委!常务副省长李克
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记者提问说$我们的土地再也浪费不起了%令国土资源厅厅长很震撼

省十一届人大一次会议昨

日上午举行第一次记者招待会&

省领导李克'史济春'张大卫以

及省发改委'财政'民政'国土'

劳动'环保'安监'农业等部门的

负责人出席记者招待会"并就扎

实推进新农村建设'加强资源节

约和生态环境保护'着力保障和

改善民生等方面的问题回答了

记者提问!

晚报记者 李萌 李雪
'

文 王梓
'

图

问题"去年对老百姓生活触动最大的"就

是物价的飞涨 "猪肉 '蛋类 '甚至方便面 '牛

奶'食用油等价格全面上涨! 老百姓很担心(

今年物价会不会再大幅度上涨# 会不会造成

通货膨胀#

省发改委主任林景顺"
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问题"我省确定的单位生产总值能耗控制

目标已连续两年没完成"今年我省将采取哪些

措施"确保节能减耗目标完成#

省发改委主任林景顺"
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问题"省委'省政府去年出台了)关于加快

黄淮四市发展若干政策的意见*" 今年将采取

哪些措施继续支持黄淮四市加快发展#

省委常委!常务副省长李克"
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我省
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家企业组成上市后备队

建工业集聚区助跑黄淮四市

问题" 我省
&

个城市已经开始了医保试

点工作"今年全省医保有没有可能再扩大覆盖

范围#

省劳动和社会保障厅厅长孔令晨 "
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问题" 去年我省在全国率先实现所有县

+市,建成污水'垃圾处理设施"请问下一步如

何加强建设和运营管理" 切实发挥建成设施

的效益#

副省长张大卫"
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问题 "
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年农村低保完成得怎么样 #

!,,+

年政府又有什么新的政策#

省民政厅厅长孙培新"
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问题" 我省人多地少" 耕地资源后备不

足"土地供给与耕地保护矛盾突出"我们的土

地再也浪费不起了" 今后的发展中如何整理

土地以及保障城市的和谐发展#

省国土资源厅厅长张启生"
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问题"
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年财政部门在保障弱势群体

生活方面有哪些措施#

省财政厅厅长李贵基"
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问题" 国家和省里都高度关注城市居民

住房保障工作" 我省去年和今年都将其列入

为民要办的十件实事" 请问今年将如何加快

这一工作#

副省长张大卫
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今年节能减排目标一定要完成

力争今年物价上涨指数低于去年

开发商品房要拿出
(-

以上做廉租房

河南明年实现医保全覆盖

全省污水处理厂年底前良性运行

今年城乡低保的标准要提高

农业大省要守住耕地红线

农村医保补助提高到人均
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